

AQUÍ TODO ES UN ESPEJISMO, TODO ES MENTE, TODO, NADA ES REAL, AUNQUE A VOSOTROS LES PAREZCA REAL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de octubre de 2021
Canal: José Luis Sánchez Acosta

AQUÍ TODO ES UN ESPEJISMO, TODO ES MENTE, TODO, NADA ES REAL, AUNQUE A VOSOTROS LES PAREZCA REAL, ES PORQUE VOSOTROS ERES LOS AUTORES. PORQUE LO QUE SALE DE TI ES TU ENERGÍA Y ESA ENERGÍA TARDE QUE TEMPRANO LA HABRÁS DE CAMBIAR PARA FORMAR OTRO MUNDO DIFERENTE.

[20211010] Amados míos, resguárdense siempre aquí, estén atentos a vosotros mismos, estense atentos día y noche en vosotros. **Vosotros debes de pasar siempre con tu creencia divina de que son SERES, SERES todavía en este cuerpo que vosotros posees. Debes de creer que este cuerpo que posees es tu templo o es tu casa o es tu vehículo donde vos mismo estás haciendo lo que vosotros habéis deseado.**

Pues entonces tienes allí en este presente tus efectos de lo que vosotros han hecho. **Porque tienes que entender que vosotros no eres nuevo, no eres de hoy, que estos años que manifiesta vuestro cuerpo solamente es de vuestro cuerpo, porque así llevas el récord de vuestra vida, de este presente. Pero os les digo, vosotros son eternos y como eternos que son estás en esta heredad que es esta tierra y has estado por miles de años, han estado aquí y han jugado con la vida en este mundo. Y en cada tiempo que vos habéis estado en un cuerpo aquí sobre la tierra, habéis hecho todo lo que vosotros habéis deseado hacer.**

Y os digo, que lo único que vosotros tomaste como un objeto de la vida para esconderte de todos tus hechos, fue el haber hecho a la mentira, la mentira es un lugar en tu conciencia donde vosotros la habéis hecho para ocultarte todas las cosas, es un engaño de ti mismo para que vosotros dices, no sufras, pero eso no existe. Porque que Yo os te he dicho siempre, aun cuando estuve en aquellos dos mil y más años, Yo os dije: "El que siembra cosecha". Y entonces me refería Yo a todo vuestro transitar de la vida por este mundo. Y por ese no entender, mi amada humanidad, ni vuestros doctores, ni vuestros científicos el porqué de los sufrimientos que hoy padeces, que hoy sufren, no encuentran la cura. Y Yo os les digo, que no la encontrarán, como ellos la buscan, porque **la cura de todo mal no está afuera, sino está en el centro de vuestra alma, está en tu comprender, tu comprenderte a ti mismo.** Cuando vosotros te reconozcas y aceptes, puedas ver que no eres nuevo, que ya has hecho tantas cosas que hiciste, y que aquí lo que vosotros hicisteis tiene una recompensa, tiene un efecto. Así mismo vosotros sabréis a ciencia cierta de dónde desciende cada enfermedad a vuestro cuerpo.

Amados míos, hoy a vosotros vengo a darles este alimento favorito que os serás libre y serás inmune si vosotros logras entender y tomar, serás inmune a toda enfermedad que se pronostique en esta tierra. Amados míos, porque Yo mismo les he dado muestras que todo desciende, todo sale del espíritu y esto es cada uno de vosotros, pues todo desciende de vosotros. Solamente entra al mundo de los recuerdos y se darán cuenta de vosotros mismos. Hermanos, y Yo os les digo, que las medicinas perfectas no están afuera, éstas están dentro de tu alma, en vuestra alma están y éstas son el amor, la paz, el buen comprender, la alegría, la sabiduría, todo esto sana a vuestro cuerpo.

Porque Yo os les digo, si vosotros como espíritu, como SERES que son, sale de tu alma el contento, el amor, la paz, el buen deseo de vida, esto lo come vuestro cuerpo y tu cuerpo se ensancha, es la vida, mis bien amados. Por eso les he dicho, ámense para que amen, esto es la medicina perfecta a vuestro cuerpo.

Mientras que el hombre busca afuera, **vosotros tienes el poder, hermanos, eres la grandeza divina, eres el inmensurable SER, eres todo. Y vosotros hoy estás aquí, has venido hasta aquí, pues aprovéchalo, come de este pan, bebe de este vino, es la medicina perfecta para el espíritu y aquel que posee un cuerpo por añadidura su cuerpo será feliz.** Pero háganlo, cómanlo, hermanos, entonces podrás vivir el tiempo justo aquí sobre vuestro cuerpo y vosotros mismos te puedes separar de él con ese entendimiento mayor y no sufrir. Os estoy diciendo que todo es perfecto, vosotros eres perfecto, si vosotros bajo la imperfección eres perfecto. Porque os digo, vosotros sois los que has hecho todas las cosas que viven en ti, todo, todo. Vosotros eres perfecto, vosotros perfección decretas lo que vos quierdes, haces lo que vos quierdes.

Hermanos míos, son vosotros mismos, esto que quede en tu corazón, en tu alma, en vuestra conciencia, en vuestra mente para que no seas turbado de aquí en adelante por ti mismo. Porque no es un ir a buscar a Dios, no es un ir. ¿Y sabéis por qué? Porque vosotros estás afuera, fuera de Dios, siendo Dios. Hermanos, porque vosotros tienes que ser conscientes de esta verdad, de esta realidad que tú eres el creador de tu mundo, eres el creador de tu mundo, todo lo que está contigo y lo que no está es tuyo, lo que está y lo que no está son tuyos, porque vos lo acomodas a tu manera.

En verdad Yo os digo, síganse preparando, síganse aceptándose a sí mismos, acéptense, si aceptas esto no habrá nadie que pueda afectarte y habrás comprendido que no hay nadie que os pueda afectarles, solo vosotros se afectan, vosotros permites, eres el permitidor de que las cosas os les afecten, las cosas que no son tuyas. Como hoy con este tiempo, hoy son movidos vosotros y vosotros eres como corderitos mansos, te comportas vosotros ante ellos como las nubes, tienes que tener la plataforma de ti mismo, tienes que tener tu propia partida en tu vida.

Hermanos amados, porque **aquí TODO ES UN ESPEJISMO, TODO ES MENTE, todo, nada es real, aunque a vosotros les parezca real, es porque vosotros eres los autores. Si vosotros ves una casa hecha, vuestra casa la que hiciste, entonces te vas a gloriar y vas a decir esta es mi casa. Pero si un verdadero espiritual pasa, un sabio os te va a decir esta no es tu casa, eso no es real porque esa es un pensamiento tuyo. Hermanos amantísimos, así como eso son todas las cosas, os digo, son todas las enfermedades por haber en la tierra y que no podrás agotarlas; podrán aumentar, sí, pero no podrán agotarse por sí mismas hasta que vosotros cambies de pareceres, hasta que vosotros te creas el SER CREADOR que lo has creado y lo puedas cambiar. Cuando vosotros lo crees en tu mente, entonces dejarán de ser las cosas.**

Todo es así, pueblito mío, y lo tienes que entender ahí en tu conciencia, nada es cierto aquí en la tierra y todo es efímero o sea que todo es pasajero, nada es eterno en la tierra, todo lo que sale de ti hacia afuera no es eterno, porque lo que sale de ti es tu energía y esa energía tarde que temprano la habrás de cambiar para formar otro mundo diferente, porque es el juego divino de la vida; mientras no hagas esto, entonces se harán muy sólidas aquello que no es y tardarán en disolverse.

Hermanos, pues vosotros que me escuchas debes hacerlo ya, debes cambiar, debes transformar tu vida como un SER poderoso que lo eres, debes cambiarlo, debes jugar con vuestro cuerpo porque es tu templo, y tu templo necesita ser barrido, ser limpiado, entonces límpialo. Pero esa limpieza, te he dicho que está en el amor, si en vosotros surge tu amor de tu alma, estarás limpiando, iluminando tu cuerpo y tu cuerpo estará feliz, limpio, sano, orgullosos de su amo. ¿Ves?, ves que esto es así hermanos. Todo procede del SER, todo y vosotros debes cambiarla una a una, debes cambiar y soltar todo aquello que no es tuyo, aquello que le has dado paso, que le has abierto las puertas para que vivan y se crean.

Hermanos, he aquí, les digo, porque nada, nada os les salvará, nada, solo la salvación se encuentra en ti mismo y la salvación se distingue de lo contrario. Porque el odio trae más odio, la venganza trae más venganza. Hermanos, pues vosotros no tenéis que estar ahí en esas formas, cámbialas,

porque vosotros vienes con todas esas formas y estás aquí en esta tierra con todas esas formas y vosotros tienes que sanar cambiando esas formas de vida. Amados míos, Yo lo que os deseo es que vosotros se vayan con este entendimiento de ti mismo y ahí en tu corazón le des repaso, le des repaso para que puedas empezar a manifestarte delante de todas las cosas.

Yo os les digo, **hoy que estás vosotros en este cuerpo que es tuyo, sánalo, hazlo sentir feliz, hazlo sentir contento, tan solo cree que tú eres la PRESENCIA DIVINA aquí en tu cuerpo, cree que tú eres el CREADOR y que lo estás cambiando todo, estás formando una vida nueva, un mundo nuevo y tu cuerpo empezará a percibir esas energías y estarás renovando a cada órgano, a cada salón de tu cuerpo.** He aquí, Yo os les digo, que todo lo que vosotros podrías presentarme, todo, no hay a quien culpar, y no hay porqué buscar la sanidad por fuera, búscala en tu alma, búscala en tu conciencia, solo date cuenta, solo acepta que vosotros eres el creador de tu mundo y vos te das cuenta que esto que esto que estás viviendo son efectos de todos vuestros tiempos y solo disponte a sanar, solo disponte a dar luz a tu cuerpo con el amor, con la paz, con la verdad, solo dale paso a tu cuerpo. Os digo, como os les he dicho, no hay nada afuera.

Quiero decirles, en esta tierra mis hermanos y vosotros también, buscas el amor, buscas la paz, buscas el sentimiento, buscas la verdad, buscas la sanidad por fuera, afuera. Y os les digo a cada uno de vosotros, cuántos siglos, miles de años han pasado y no han encontrado esto y no se ha encontrado esto, en verdad os digo que esto se encuentra en tu corazón, en tu alma, quiero decir tu alma, esto se encuentra en tu alma, y cuando vosotros comienzas a realizarlo, a creerte a ti como el Creador Divino de todas tus cosas empiezas a cambiarlo y has encontrado todo.

Hermanos amantísimos, pues todas las cosas que vosotros tienes hoy son espejismos, son efectos solamente, comprendan que un doctor sabe cuándo hay una infección en vuestro cuerpo y os te pregunta: ¿Has tenido calentura? Y vos le dices. Y de acuerdo a eso hace su diagnóstico y te diagnostica. Pues esto es vosotros mismos, vosotros tienes que darte cuenta dónde has estado, qué has hecho en este mundo, en qué has invertido vuestro tiempo, vuestros años. Y cuando os te das cuenta, has regresado otra vez a un Reino Divino. Hermanos míos, pues vosotros que me escuchas, a quienes les he dado a comer de este pan, a beber de este vino, entonces estás llamado, por amor tuyo mismo, a realizarlo para que des testimonio de la verdad, de la verdad divina que todos deben saber.

Amados hermanos, mientras que vosotros solo me escuchan sin hacerlo, te voy a decir, como os les dije a mis hombres, a mis seguidores, que eran como campanas. Pues así mismo se los digo a cada uno de vosotros, vosotros han sido como campanas, solo repicar, pero de ahí no pasan, por lo tanto no podéis entrar a una vida real. Hermanos amantísimos, hermanos míos, deben de creer que hoy es vuestro tiempo, es vuestra hora, es el momento apropiado para cambiar de vida, porque no vengo a quitarles nada, no, mis bien amados, solo vengo a recordarles que vosotros son los Creadores y que debes cambiar, que tienes el poder y que es tuya la vida, que es tuyo todo y que todo lo que hagas es tuyo y regresa a ti en su momento y que serás feliz de acuerdo a lo que vosotros estés realizando o infeliz de acuerdo a lo realizado.

Amados hermanos, de esta forma vosotros, si vosotros lo entiendes, te entiendes hoy, hoy mismo tu vida ha de cambiar, hoy mismo tu vida ha de ser muy diferente, si vosotros te entiendes y entiendes, entonces tu vida estará resuelta. Hermanos, entonces Yo os digo, practica, practiquen el arrepentimiento, practiquen el perdón, practiquen, y entonces verán que las cosas se han de dar en vosotros, no porque otros se las hagan, es porque vosotros las estés produciendo y entonces verás tu reino, porque los reinos no están afuera, el Reino Divino está dentro de ti, es la sabiduría, es el hacer, es el darte cuenta, ahí está el Reino.

Hermanos, vosotros estáis viviendo todos tus efectos, todos vuestros efectos, pero vosotros los hombres, la criatura humana siempre vive culpando, siempre ha de vivir por fuera, sin mirarse que de dentro de sí depende todo, y juzgan afuera. Y como os les he dicho, fuera no hay nada, no hay nadie que te castigue, los que ves que te castigan, esos no te castigan, esos nada más os traen lo que es tuyo y te lo dan de vuelta. Hermanos amantísimos, entonces hoy debes de créelo en tu corazón, en tu alma, os te digo que hoy es el momento que vosotros debes comenzar de nuevo y comiencen,

comiencen, mis bien amados, comiencen, acepten la justicia divina en tu corazón, acéptenla, acepten la justicia que os está con vosotros y serán felices desde hoy y las cosas donde estés, se verán inundadas de felicidad y una sanidad desprenderás de tu alma y el lugar donde te encuentres se sentirá dichoso y recibirá de vosotros el aliento divino.

Hermanos bien amados, he aquí pues, como Yo les digo, vosotros debes producir, produce el amor, produce la buena intención, produce el afán, el querer ahí en tu corazón, en tu alma, porque vosotros no lo has hecho, sigues viviendo en tu mundo, en el mundo de conformidad tuya, de prepotencia, sigues viviendo en ese mundo, que ese mundo forma indiferencias y estas indiferencias provocan una realidad que es no hacer lo que vos deseas hacer. La limitación y os están limitados, porque vosotros no te vuelcas en el amor, vosotros no se vuelcan en el amor. Y tienes que demostrarte, no lo hagas por nadie, ni para nadie, solo tiene que salir de tu corazón y hacerlo, rompe con los estatutos que vos tienes, con lo que has traído de muchos tiempos, rompe con tus temores, rompe con todo aquello. Solamente déjate llevar por el amor, porque eso les hace falta a vosotros, por eso aquí entre vosotros no deseas, no quieres, no te surge hacer algo diferente porque están faltos de amor, están faltos de voluntad, están faltos de deseo. Vosotros son faltos de deseos, y esto se ve, esto se nota.

Y he aquí, **desbórdense de amor vosotros, desbórdense de paz, desbórdense de un buen deseo, desbórdense de todo este amor, pruébense vosotros que son los SERES, ya que vosotros no lo has hecho, háganlo.** Porque vosotros estáis condicionados sobre la tierra, estáis condicionado aquí en este mundo, habéis aceptado la pena, habéis aceptado las indiferencias, habéis aceptado el miedo y vosotros vivís ahí dentro de ese mundo, estáis ahí y es por eso que se pueden ver en este mundo las posiciones de cada persona, de cada SER, está el pobre, está el medio y está el alto en la tierra. Estas son posiciones que el lado negativo os ha puesto para que pueda hacer una distinción y ver su obra realizada. Os hablo de los gobiernos, os hablo de los hombres que a vosotros les han enseñado que son grandes.

Y es pues que vosotros tenéis, vosotros eres el SER poderoso, vosotros eres el SER que tienes todas las cualidades del mundo, nada es mayor que vosotros, vosotros eres el mayor ante todas las cosas. Pero vosotros habéis invertido los papeles, habéis admitido, permitido que os les hayan invertido los papeles. Pero vosotros que me escuchas, es tiempo de despertar y despierten y actúen como SERES divinos, como lo que son, actúen aquí en la tierra y hagan su propio reino, lo han hecho vosotros un reino, pero para vuestra desgracia es un reino oscuro, tenebroso, destructor, es un reino donde ves solamente donde ves solamente desgracias, enfermedades, sufrimientos, ese es vuestro reino y esto lo estás viviendo vosotros y ese reino todavía es el principio para ti de ver las diferentes calamidades en esta tierra. Pero vosotros contéplense y estense firmes y sigan avanzando a un mundo nuevo, sigan ejerciendo vuestro poder contra vosotros a mismos, sigan demostrándose a sí mismos que son los SERES divinos sobre la tierra.

Hermanos, vosotros que me escuchas, con esta sabiduría, con este planteamiento divino puedes pedirle perdón a tu estrado, a tu estrado que es esta tierra y pedirle el perdón por todos los daños que vosotros le has hecho en cada tiempo y libéralos, transformando vosotros el odio en amor, la venganza en paz, el sufrimiento en felicidad. Háganlo y entonces podrán ver muchas cosas, pero a vosotros no les tocará, esto, si haces esto, hermanos. Y a vosotros les digo, apresúrense, mis bien amados, apresúrense, porque muchas cosas vienen a la tierra, están puestas para la tierra, entonces apresúrense vosotros a limpiar, a limpiar vuestra alma, vuestra mente, por añadidura os digo, vuestro cuerpo mientras estés en él serás feliz. Hermanos, es tiempo, es hora, es momento que vosotros puedas limpiarte a ti mismo, puedas purificarte y entonces aportes a este mundo ya la sanidad. Pero esto todavía no podrá ser mientras que vosotros no hagáis el principio de limpieza. **Benditos sean todos, hermanos, vosotros háganlo, os les digo, tienes el poder, tienes el poder, vosotros eres el SER SUPREMO, el SER que tiene todo, que no carece de nada, vosotros lo eres, lo tienes que demostrar, tienes que demostrarte que lo eres y os les digo, estás en tu cuerpo, estás en tu templo, aséalo, límpialo, sánalo, rejuvenécelo.** Porque a vosotros les han enseñado procesos en la tierra de tu cuerpo y se vive un tiempo de niñez, un tiempo de adolescente, un tiempo de madurez

y un tiempo de vejez. Esto son estatutos del hombre, es el hombre el que lo ha realizado, son vosotros mismos y empezas a hacer cuentas en tu vida. Y vosotros puedes frenar la vejez, puedes ser joven, el viejo puede ser joven, puede demostrar esa juventud, puede darle a su cuerpo, puede hacer de su cuerpo todo, solo hay que salirse del mundo ficticio de lo que han enseñado los hombres, de lo que han afirmado los hombres que el cuerpo tiene que envejecer. Si hoy no entendéis esto, guárdate la esperanza de inmediato que lo has de entender más adelante y lo podrás proyectar, podrás proyectarte sobre esta tierra, podrás hacer las cosas para ti.

Hermanos míos, ¿no es eso, pues, lo que Yo demostré en la tierra cuando estuve aquí?, ¿no es eso, pues, cuando al agua la convertí en vino?, ¿cuando al enfermo lo sané?, ¿cuando al cojo lo enderecé?, ¿no es eso lo que Yo vine a demostrar? Y hasta hoy mi amada humanidad no está conmigo, porque faltos de fe a sí mismos se encuentran. Esto se los digo a vosotros que me escuchas también, porque así estáis vosotros también sin esa fe, sin esta seguridad tuya que tú eres el Creador y que puedes enmendar en tu cuerpo todo lo que esté, todo lo que no quieras sentir ni ver, vos lo puedes enmendar, nadie sobre la tierra puede hacerlo en ti, todo es tuyo, hermanos bien amados, todo es tuyo.

He aquí, pues, síganse preparando vosotros, sigan vosotros preparándose como SERES que son y háganlo y hacerlo en mi Nombre si lo deseas, hazlo en mi Nombre y esto es realidad; en vosotros es irreal porque no lo haces, pero se hará realidad cuando vosotros lo creas y lo hagas. Vosotros tienes todo el poder. No Yo os dije en aquellos tiempos también, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de una mostaza, podrías decirle a aquel árbol arráncate y vete al mar, y Yo os te dije, lo haría, y Yo os digo y lo haría. Pues vosotros puedes transformar lo que vos quieras para ti y se haría si tu fe fuera así.

Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros, vosotros tienes que patentizarte que eres el SER, vosotros lo has de patentizar aquí en esta tierra, en tu cuerpo mismo cuando lo creas, si vosotros no lo crees siempre serás como la nube que va, siempre serás como la hoja seca en el árbol y el viento las arrastra, siempre serás un necesitado de la vida. Hermanos amantísimos, vosotros tienes que sentirte a ti mismo, siéntete, lánzate con amor, apártate de todo lo impuesto para el hombre, sé tú, solo tú el que hagas tus cosas, solo tú date cuenta que tú eres el SER, que tú eres el deudor, que tú eres el enfermo, pero esto es solo darte cuenta que eres tú. Que nadie, nadie os ha puesto enfermedades para ti, nadie, solo tú pones lo que os quieres vivir. Como hoy, hoy viven de temores, hoy te enferman tus temores, no lo que se dice, pero aun lo que se dice, se dice, se dice con ese afán.

Hermanos, les han hecho creer a todos estas cosas que viven y la tienes porque lo crees, porque muestras tu debilidad, porque eres débil ante aquello, por eso la vives. **Hermanos míos, solo dense cuenta y cuando vosotros te des cuenta de ti, habrás salido. Todo lo que has visto son espejismos, aunque parezca para ti ser realidad, aquello es irreal.** Cuándo te crearás a ti mismo, cuándo crearás a ti mismo, pero cuándo, hermanos. No busques mañana, tiene que ser hoy mismo, en este mismo momento, siéntete, siéntete, hermanos amados. **¿Y sabes cuándo os lo deje a mi pueblo, a vosotros? Cuando anduve sobre el agua y no me hundí. Porque el poder debes hacerlo, vosotros debes hacer del poder, vosotros, les digo, tienes el poder. Todo es creencia, todo depende de vosotros, como vos lo creas es lo que tienes enfrente; y no podrás cuando vosotros crees que algo es mayor que tú, eres vencido, eres vencido como siempre ha pasado, como siempre ha sucedido en vuestra vida.** Vosotros tienes el poder de transformar tu vida y transfórmala, transfórmenla, porque vosotros tienes el poder. En lo que vosotros estéis creyendo, eso es lo que estará contigo, vosotros dices: Estoy enfermo, y la enfermedad está contigo; estoy pobre, y la pobreza está contigo; no voy a sanar, y se hace extensa tu enfermedad. Pero esto solo tú lo puedes hacer en ti y tú lo has hecho en tu alma, de tu alma ha salido aquello y eso es lo que tienes.

Porque debes acordarte lo que Yo os he dicho: El que siembra cosecha. Y vosotros estáis sembrando y cosechas. Mis bien amados, hoy es tiempo, es tiempo de entrar en comprensión, en entendimiento; cuando vosotros entres en entendimiento a ti mismo, entonces entenderás las cosas que están contigo, las cosas que parecen que vienen y van, las has de entender y las has de cambiar, porque vosotros tienes el poder. Las cosas que vienen a ti es porque vosotros las estás atrayendo; y

las cosas que se van de ti, son las cosas que tú estás expulsando de tu SER. Hermanos, ¿ves un volcán?, ¿lo ves en erupción? ¿Acaso viene el fuego de afuera? Ves que esto fluye de adentro a afuera y tira todo de adentro a afuera. Semejante a aquello eres vosotros, lo has sido siempre, nunca ha venido nada, siempre ha salido de vuestro SER.

Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí os dejo por esta mente, os les dejo esto que es tuyo, y a vosotros se los vengo a dar, a vosotros se los he venido a entregar porque es tuyo, vosotros dirás de dónde lo ha traído, si esto lo estoy sacando del fondo de tu interior, porque ahí está todo, son los recuerdos que debo traerte a tu vida, al presente para que continúes, sigas la secuencia de la vida. Benditos sean, pues, hermanos y Yo os digo hasta pronto.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, entendemos que en el universo no hay vacío alguno, que todo es un mar de energía primaria. Teniendo eso en cuenta y de que somos SERES creadores, entonces podemos modelar esa energía en cualquier cosa que nosotros queramos, es decir, podemos crear de la nada una fruta, una rosa o una piedra preciosa, o sanar y reconstruir las células y órganos de nuestro cuerpo físico.

Así es, mi bien amado, así es. Pues no os queda más que demostrar, demostrarse a sí mismo que esto existe en tu SER y háganlo, y háganlo en Mi Nombre para que sea la voluntad divina y puedas esparcir, regar de esta semilla en los campos, para que vuestros desiertos, los desiertos escuchen y vean. Pues bendito seas y benditos sean todos, y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.